Klassikfestival im Künstlerhaus

Schwandorf, Das neue Klassikfestival "Goldener Oktober" startet am 3. Oktober im Oberpfälzer Künstlerhaus. Unter der künstlerischen Leitung von Christoph Soldan – Klassikfreunden schon bestens aus früheren Konzertabenden im Oberpfälzer Künstlerhaus bekannt – ist ein Festival entstanden, aus einer Mischung von Tradition und Moderne mit internationalen und nationalen Musikgrößen. Zum Auftakt des Festivals präsentiert Christoph Soldan am Mittwoch einen Abend mit Werken der Musikepoche der Wiener Klassik. Gespielt werden Werke der drei größten Komponisten jener Zeit: Haydn, Mozart und Beethoven. Konzertbeginn ist um 20 Uhr. Es gibt noch Karten